



Hemeroteca :: 20/04/2010

ALMERÍA

El alcalde de Quesada considera una "inocentada" que se estudie el origen del Guadalquivir en María

Cree que sus compañeros socialistas de Almería se han hecho "una paja mental" al querer presentar mociones en los ayuntamientos tal como dijo su se Diego Asensio

Asensio anima a presentar mociones para reivindicar que el río nace en Almería

El alcalde del municipio jiennense de Quesada, el socialista Manuel Vallejo, se ha burlado de la intención expresada por el secretario provincial del PSOE de Almería, Diego Asensio, de promover mociones en los ayuntamientos de la provincia para reconocer el nacimiento del río Guadalquivir en María. Ha llegado a decir en declaraciones a emisoras de radio que le suena también a "una paja mental" por parte de almerienses.

Vallejo ha llegado a decir que le produce "risa" y que le parece una "inocentada" estudiar el hipotético nacimiento del río Guadalquivir en la localidad almeriense de María en lugar de en la Cañada de San Pedro del municipio de Quesada, y que es como querer "cambiar la geografía y la historia" o decir que "Islandia es una isla del Pacífico". Y es que desde su punto de vista está queriendo cambiar la historia, ya que años todo el mundo ha estado de acuerdo con que el Guadalquivir nace en Cañada de las Fuentes, ahora parece que quieren empezar una guerra para que se llame Guadiana Menor o a lo mejor que "se llamen los ríos".

Asensio hizo esta propuesta avalada por diferentes profesores de la Universidad de Granada y Almería, y dijo que de confirmarse sería quizás el acontecimiento natural más importante que vertebraría la historia de la provincia Autónoma.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

Foro(s) asociado(s) a esta noticia:

El alcalde de Quesada considera una "inocentada" que se estudie el origen del Guadalquivir en María

Últimos comentarios de los lectores (1)

2108 | Ciudadano sorprendido - 20/04/2010 @ 22:27:41 (GMT)

Sin razones científicas y con descalificaciones es la mejor forma de desautorizarse.

Con pataletas solo el que las tiene se descalifica.

A favor (0) **En contra (0)**

Comenta esta noticia

Noticias de Almería ::: Periódico Digital de Almería dirigido por Rafael M. Martos [Contacto](#)

Diseño web: Cibeles.net | [Páginas creadas con](#) EditMaker